



Aún en medio de la amenaza que representa el actual rebrote de Covid-19 y su variante ómicron, el deporte en Granma estableció prioridades para el año que recién comienza.

Así lo dio a conocer, en diálogo con **La Demajagua**, el metodólogo provincial Víctor Corona Miranda, quien aseguró que aquí la familia atlética sigue comprometida con el desarrollo deportivo del país, que en este 2022 tendrá como eventos fundamentales los torneos clasificatorios para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de El Salvador y los Juegos Panamericanos de Chile, ambos en el 2023.

“El territorio se afianza en sus principales atletas para estas lides, con la matrícula existente en los centros nacionales de alto rendimiento, que sobrepasa el centenar”, precisó Corona Miranda, antes de adelantar que atletismo, balonmano, béisbol, esgrima, ciclismo, gimnasia artística y rítmica, levantamiento de pesas, lucha, pentatlón, polo acuático, softbol, taekwondo y triatlón, figuran entre las disciplinas con más opciones de representarnos en esas citas.

## Deporte en Granma: de prioridades y proyecciones

Última actualización: Sábado, 15 Enero 2022 20:35

Visto: 269

---

El directivo acotó que a nivel provincial se prioriza el trabajo técnico-metodológico y de aprendizaje en las categorías pioneril y liga estudiantil, “son las canteras principales para la identificación de posibles talentos y atletas con posibilidades de matricular en la Eide Pedro Batista Fonseca”, argumenta.

“Igualmente, se trabaja en hacer cumplir el calendario, en esas dos categorías y en sus 35 deportes, con el objetivo de garantizar un sistema competitivo amplio desde la base”.

Adelantó además que la provincia pretende ubicarse en el tercer lugar nacional de las Copas pioneriles, con el aporte de varios deportes, cuyos vaticinios lo sitúan entre los tres primeros lugares, como balonmano, béisbol, gimnástica, levantamiento de pesas, pelota vasca, pentatlón, softbol y triatlón.

Sobre los apartados escolar y juvenil, explicó que se deben definir los cuadrantes competitivos para el año, por la calidad en su matrícula, el nivel técnico-metodológico de su fuerza técnica y los resultados de años anteriores, y recordó que también se aspira al tercer escaño nacional, tanto en uno como en otro.

Para el deporte con discapacidad, es un reto colocarse entre los tres primeros puestos, cuya mayor responsabilidad recaerá en el paratletismo, el parapesas y la paranatación, con figuras encumbradas en el firmamento nacional, como Leonardo Díaz Aldana, Leidy Rodríguez Rodríguez y Lorenzo Pérez Escalona.

Asimismo, Corona Miranda se refirió a la necesidad de perfeccionar el proceso de declaración de los atletas de perspectivas inmediatas por deportes en cada municipio, “eso propiciará su mejor identificación y tratamiento como posibles atletas de nuevo ingreso a la Eide”.

Del mismo modo, insistió en enfatizar a nivel de combinado deportivo, municipio y provincia, el cumplimiento de los calendarios, que permitan la evaluación competitiva de la matrícula en cada deporte y el crecimiento técnico-táctico de los atletas, con énfasis en el vencimiento de los objetivos pedagógicos.

Por: La Demajagua